

Metz

Le contrôle dégénère : trois policiers blessés, deux hommes condamnés

Deux jeunes hommes, âgés de 24 et 31 ans, ont été interpellés le 10 juillet dernier à Woippy, à la suite d'un contrôle routier qui a dégénéré. Ils étaient jugés devant le tribunal judiciaire de Metz, ce jeudi 13 juillet, pour refus d'obtempérer et violences sur personne dépositaire de l'autorité publique notamment.

Par **Ronan BARDET** - 13 juil. 2022 à 19:47 | mis à jour le 13 juil. 2022 à 19:58 - Temps de lecture : 2 min



Le 10 juillet à Woippy, un contrôle de véhicule a tourné à la bagarre : trois policiers ont été blessés. L'un d'eux se verra prescrire dix jours d'ITT. Photo Illustration ER /Lionel VADAM

Devant Sébastien Ceribac, le président du [tribunal de Metz](#), les deux hommes contestent les faits qui leur sont reprochés. Dans le cadre d'un contrôle routier à Woippy, le premier est jugé pour conduite sans permis et rébellion, l'autre pour avoir donné des coups à des policiers.

L'affaire commence lorsque l'attention de trois fonctionnaires de police est attirée par une Clio blanche dont les feux arrière ne fonctionnent pas. À son bord, cinq personnes. C'est alors que le conducteur sort du côté passager. Il refuse de présenter ses papiers aux policiers. Il est nerveux, tourne autour du véhicule. Le ton monte rapidement lorsqu'il est informé qu'il va être obligé de suivre les forces de l'ordre.

Confusion

C'est à ce moment que les policiers allument leurs caméras piétons. Les vidéos de l'interpellation seront d'ailleurs diffusées lors du procès. D'une durée de quelques minutes, elles confirment la confusion et la violence de la scène. Tant bien que mal, les trois policiers tentent de maîtriser le conducteur. Ce dernier crie en français qu'il a mal. Il hurle également en arabe. Les policiers interprètent cela comme un appel à la rébellion.

ACTUALITÉ DES MARQUES



Découvrez LEGO® Super Mario™

C'est parti pour un monde d'aventures avec la gamme LEGO® Super Mario™

Inspired by  invibes

À ce moment-là, ils subissent les assauts des autres passagers et usent de gaz lacrymogène. Ils recevront coups de poing et coup de pied. L'un d'eux se verra délivrer dix jours d'ITT.

ACTUALITÉ DES MARQUES

G-SHOCK

G-SHOCK

**Nouvelle 2100 metal. venez l'essayer
chez Cristime**

Inspired by  invibes

« C'est le dossier du mépris »

Ce mercredi 13 juillet, les deux jeunes hommes qui passent devant les magistrats sont étrangers. Une traductrice est présente, mais les échanges avec le président sont difficiles. « Ce dossier, c'est clairement celui du mépris, lance Me Ulysse Gobert, l'avocat des parties civiles. Mépris du Code de la route et mépris de l'autorité des forces de l'ordre. »

Dans ses réquisitions, le ministère public ne va d'ailleurs pas hésiter à lui emboîter le pas en s'appuyant sur les images diffusées. Et rappelle que le présumé conducteur du véhicule avait été récemment condamné pour rébellion début juillet, à Metz déjà.

ACTUALITÉ DES MARQUES

Modèle en pré-production non encore homologué. Plus d'infos sur jeep.fr
Pensez à covoiturer. #SeDéplacerMoinsPolluer

100% électrique
Découvrez le tout premier SUV Jeep® entièrement électrique.

Inspired by  invibes

« On ne sait pas qui fait quoi »

Du côté des avocats de la défense, Me Thomas Guyard plaide pour que son client, le conducteur, soit relaxé pour l'appel à la rébellion. La traductrice ayant certifié durant l'audience qu'il avait hurlé en arabe qu'il avait du mal à respirer et qu'il ne voulait pas que ses amis

partent. Pour l'autre prévenu, Me Elliot Hellenbrand reprendra le mot de « mépris » pour parler de la présomption d'innocence. « Sur les vidéos, on ne sait même pas qui fait quoi. »

Le conducteur présumé est condamné à 10 mois de **prison** ferme. L'auteur des coups à un an d'emprisonnement, sans possibilité d'aménagement.

[Faits-divers - Justice](#)[Metz](#)

À LIRE AUSSI

N'attendez plus, commandez en avant-première la 1st EDITION 100% électrique

Nouvelle Jeep® Avenger | Sponsorisé

Cette photo n'est pas retouchée - regardez de plus près cette bévue de 'Pretty Woman'

Easy | Sponsorisé

Olivier Giroud mène une vie modeste avec son partenaire

Paperela | Sponsorisé

La copine de Kylian Mbappé nous choque par sa beauté,...

One Daily | Sponsorisé

Nouveauté 2022 : l'isolation des murs extérieurs entre désormais dans le programme d'aide de l'état

isolation-mon-eco-projet.fr | Sponsorisé

Combien vaut votre voiture ? Découvrez-le en 30 secondes

Vevovo.fr | Sponsorisé